
RIUNIONE 17 FEBBRAIO 2014 

Il giorno 17 febbraio 2014 presso l’ufficio di Sarnico del Consorzio, in via 

Fosio 27, alla presenza dei dipendenti M.B., F.T., F.A., E.B., B.G. e F.M. si 

è tenuta una riunione convocata con lettera in data 20/01/2014 e con il 

seguente ordine del giorno: 

1. comunicazione del Direttore; 

2. contrattazione integrativa di Ente per l’esercizio 2014; 

3. varie ed eventuali. 

1. Il Direttore comunica che non ci sono stati aggiornamenti del CCNL Enti 

pubblici non economici. 

In merito alle nuove leggi governative comunica che il Consorzio ha 

provveduto a nominare l’O.I.V., che è una procedura in cui si nomina una 

persona esterna che valuti le performance del Consorzio stesso. Il Direttore 

dovrà redigere un programma triennale che si basi su obiettivi da 

raggiungere sul quale si costituisca il sistema di valutazione. Fino al 2013 

veniva dato un acconto del fondo per il miglioramento dell’efficienza a 

luglio e il saldo a gennaio dell’anno successivo; con la nuova legge viene 

chiesto di fare una relazione, entro il 30/06 dell’anno successivo, da far 

valutare all’O.I.V. e quindi visti i tempi può darsi che il saldo si sposterà a 

qualche mese dopo (marzo-aprile). 

Viene chiesto che il responsabile dei guardiani di Sarnico faccia un report 

mensile. 

Propone poi dei progetti per ognuno degli uffici, e in particolare: 

A) segreteria: 1. progetto “sito web” - inserimento di articoli, fotografie, 

video, aggiornamento della veste grafica delle varie pagine e aggiornamento 



della parte sull’amministrazione trasparente.  

B) ufficio tecnico: 1. progetto topografico di quadratura caposaldi (da fare 

entro fine marzo sul fiume). 

C) guardiania: l’attività ordinaria deve andare avanti allo stesso modo e 

impegno di sempre (manutenzione stazioni, controllo lago, stagione irrigua, 

controllo Torbiera). 

Lavori diversi: progetto formazione telestazioni da definire, compilare la 

scheda caratteristiche per ogni telestazione; da fare entro fine mese di aprile 

prima della stagione irrigua. Deve essere fatto insieme all’Ufficio Tecnico, i 

guardiani fanno la “brutta copia” e l’Ufficio Tecnico deve fare la 

finalizzazione. 

La manutenzione delle paratoie è da fare uguale agli altri anni. 

Quest’anno si farà una paratoia, la campata del ponte manovra e la 

sistemazione della conca. 

Il Direttore chiede che se ci sono dei dubbi sulla programmazione bisogna 

dirli prima dell’inizio dei lavori, non dopo. 

E’ confermato il discorso dell’orario di lavoro dei guardiani proposto nella 

scorsa riunione; ottobre-maggio a turni, durante l’estate viene modificato in 

base alle necessità di lavoro. 

L’indennità di turno è quella fissata dal contratto. 

Il Progetto di Sperimentazione non è ancora sicuro, quindi il Direttore 

chiede che questo punto venga discusso in un'altra riunione che si farà non 

appena saputo qualcosa dalla Regione Lombardia. 

Un altro punto da discutere nella prossima riunione sarà quello sul criterio 

di ripartizione del fondo miglioramento dell’efficienza. 



Il Direttore comunica che se verrà effettuato un incremento del fondo 

miglioramento dell’efficienza chiede però al personale di mantenere un 

buon livello d’impegno. 

Bisogna inoltre che sia impegno di tutti affinché sia definito e applicato il 

giusto modo di lavorare insieme, le discussioni ci possono stare ma una 

volta chiarite tutto deve tornare come prima, bisogna lavorare in armonia. 

Se ci sono delle osservazioni, si deve parlarne subito anche con gli altri, così 

da evitare ulteriori problemi. 

Il Direttore comunica che se ci fosse bisogno di dispositivi di protezione o 

di indumenti di lavoro, questi devono essere richiesti, prima dell’inizio dei 

lavori di manutenzione, all’ufficio tecnico o al coordinatore dei guardiani, 

che provvederanno agli acquisti. 

Il Direttore chiede di comunicare il nome del rappresentante dei lavori per la 

sicurezza, cioè colui che controlla gli strumenti e comunica eventuali 

problemi o revisioni da fare. I dipendenti all’unanimità nominano il sig. 

B.G.. 

Non essendovi più interventi la riunione viene chiusa alle ore 16:45. 

Sarnico, 17 febbraio 2014 


